
 
Assemblée générale ordinaire du radioclub F8KHO

Dimanche 2 février 2025 

 
Présents : 
 
Nathalie Albaut F5UDM, Sébastien Albaut F5SLR, Jean
F5PUL, Gilles Courtot F1HFP, 
F5LWD, Dominique Kobsch F1JSG, Gabriel Le Roux F5RZU, 
YL Nicole, Henri Richardot F5PEG et son YL Martine, Pascal, Nicolas Mau
F4LTH. 
 
 
Excusés : Jean Roulin F1AAR, 
F4LEL. 
 
Contrôle des pouvoirs : 
 
André, F5TLX, qui a donné son pouvoir à Gabriel F5RZU
Jean , F1AAR, qui a donné son pouvoir à Paul F5JSQ
 
I. Rapport moral 2024 
 
Au 31 décembre 2024, le radioclub comptait 19 membres. En 2025, il devrait compter 4 membres 
de plus. 
 
Paul remercie tous les participants pour leur présence. Il s’agit d’un moment important 
où nous avons l’occasion de revenir sur nos activités écoulées, de nous projeter dans l’avenir et de 
renouveler ensemble notre engagement envers le radioamateurisme.

Il remercie  Sébastien pour la mise à disposition de ses locaux et les nouveaux
Jean et Jean-Luc, qu’il félicite  pour l’obtention de son indicatif F4LTH. Il félicite également Paul,  
qui n’a pas pu être présent, pour l’obtention de son indicatif F4LEL.

Le club est avant tout un lieu de partage, de convivialité et d’a
diffuser nos savoirs et renforcer les liens sociaux qui nous unissent autour de cette activité.

Paul rappelle les statuts de notre association
Radioamateurisme en Champagne),

 créer un lien amical entre les radioamateurs, les écouteurs des bandes radioamateur et toute 
personne s’intéressant à nos activités
 faciliter l’activité technique des radioamateurs et promouvoir le radioamateurisme sous 
toutes ses formes ; 
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Saint Martin sur le Pré 

Nathalie Albaut F5UDM, Sébastien Albaut F5SLR, Jean-Noël Bouloy F4FOZ,
F5PUL, Gilles Courtot F1HFP, Bruno Denis F4AGQ,  Jean Dervieux F6EQZ, Michel Guerbet 
F5LWD, Dominique Kobsch F1JSG, Gabriel Le Roux F5RZU, Paul Quévy-Lefevre F5JSQ et son 
YL Nicole, Henri Richardot F5PEG et son YL Martine, Pascal, Nicolas Mau

: Jean Roulin F1AAR, André Renard F5TLX, Jean-Claude Rattier F5JNI, Paul Nepote 

André, F5TLX, qui a donné son pouvoir à Gabriel F5RZU 
AR, qui a donné son pouvoir à Paul F5JSQ 

Au 31 décembre 2024, le radioclub comptait 19 membres. En 2025, il devrait compter 4 membres 

Paul remercie tous les participants pour leur présence. Il s’agit d’un moment important 
où nous avons l’occasion de revenir sur nos activités écoulées, de nous projeter dans l’avenir et de 
renouveler ensemble notre engagement envers le radioamateurisme. 

Il remercie  Sébastien pour la mise à disposition de ses locaux et les nouveaux
Luc, qu’il félicite  pour l’obtention de son indicatif F4LTH. Il félicite également Paul,  

qui n’a pas pu être présent, pour l’obtention de son indicatif F4LEL. 

Le club est avant tout un lieu de partage, de convivialité et d’apprentissage. Il a pour mission de  
diffuser nos savoirs et renforcer les liens sociaux qui nous unissent autour de cette activité.

Paul rappelle les statuts de notre association : l’APRAC (l’Association pour la Promotion du 
Radioamateurisme en Champagne), qui a pour objectifs de : 

créer un lien amical entre les radioamateurs, les écouteurs des bandes radioamateur et toute 
personne s’intéressant à nos activités ; 

faciliter l’activité technique des radioamateurs et promouvoir le radioamateurisme sous 
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Noël Bouloy F4FOZ, Claude Colas 
Jean Dervieux F6EQZ, Michel Guerbet 

Lefevre F5JSQ et son 
YL Nicole, Henri Richardot F5PEG et son YL Martine, Pascal, Nicolas Mauhin, Jean-Luc Louyer 

Claude Rattier F5JNI, Paul Nepote 

Au 31 décembre 2024, le radioclub comptait 19 membres. En 2025, il devrait compter 4 membres 

Paul remercie tous les participants pour leur présence. Il s’agit d’un moment important de l’année 
où nous avons l’occasion de revenir sur nos activités écoulées, de nous projeter dans l’avenir et de 

Il remercie  Sébastien pour la mise à disposition de ses locaux et les nouveaux membres: Niko ; 
Luc, qu’il félicite  pour l’obtention de son indicatif F4LTH. Il félicite également Paul,  

pprentissage. Il a pour mission de  
diffuser nos savoirs et renforcer les liens sociaux qui nous unissent autour de cette activité. 

: l’APRAC (l’Association pour la Promotion du 

créer un lien amical entre les radioamateurs, les écouteurs des bandes radioamateur et toute 

faciliter l’activité technique des radioamateurs et promouvoir le radioamateurisme sous 
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 former de nouveaux radioamateurs et fournir des supports didactiques en électronique, 
radioélectricité et informatique ; 
 représenter officiellement nos membres lors de réunions ou manifestations ; 
 préserver notre activité en respectant les réglementations nationales, européennes et 
mondiales ; 
 soutenir et collaborer avec des associations poursuivant les mêmes buts. 

F8KHO est désormais le seul radioclub dans la Marne et il est bien évidemment ouvert aux Oms du 
département. 

Concernant les activités de 2024, Paul souligne que le radioclub n’a pas participé aux contests 
Coupe du REF et CDD par manque d’installations (problème avec les antennes du relais de 
Champagne suite à la dernière tempête) ou par manque de disponibilité. Néanmoins, le radioclub a 
activé F8KHO/P lors du contest de Printemps dans des conditions climatiques difficiles et a terminé 
à la 3e place du classement multiopérateurs en 144 Mhz. 

Les Oms du radioclub ont poursuivi les travaux sur le site du relais de Champagne à Tilloy. Paul 
remercie chacun d’eux pour leur engagement. 

Les réunions du vendredi soir se sont poursuivies et continuent de rencontrer un grand succès. C’est 
un lieu privilégié pour les échanges techniques et pour entretenir nos liens d’amitiés, indispensables 
à la vie d’un club. 

Le radioclub a participé au forum des associations dans la galerie du centre commercial Leclerc, en 
septembre. Paul remercie Jean F1AAR et tous ceux qui ont contribué à faire découvrir notre activité 
au grand public. 

Le bulletin dominical, activé essentiellement par Claude, et ponctuellement par Henri et Sébastien,   
reste une excellente source de communication pour tous. Paul remercie Gabriel pour l’entretien du 
relais de Champagne, VHF, qui est accessible en permanence. 

Les  groupes WhatsApp "F8KHO » et « Radio Activité 51" , permettent de faire circuler rapidement 
les informations. Ils sont complémentaires à notre site internet « f8kho.free.fr » et notre page 
Facebook « Radioclub Fagnières », qui compte à ce jour 963 « amis »   Le groupe Skype F8KHO 
complète ces moyens de communications. 

Programme prévisionnel des activités 2025 

En janvier 2025, les membres du bureau ont accepté de financier conjointement avec 
l’ADRASEC51 et le REF51, l’achat d’une remorque, permettant l’installation d’une station 
portable qui pourra être utilisée tant pour les contests que pour les exercices Adrasec. 

Cet achat a été financé à parts égales (800€) entre le radioclub et l’ADRASEC51 et a bénéficié 
d’une subvention du REF51 de 1 000 €, que nous remercions vivement. La remorque pèse moins de 
750 kgs et peut être tractable sans permis. Elle possède une carte grise. Chaque personne qui 
souhaite l’utiliser devra l’assurer sur sa propre assurance. Du mobilier pour équiper la remorque a 
été cédé gratuitement par l’EPSM de Châlons. 

Paul a participé aux vœux du maire de Fagnières, en présence des autres associations locales. 

Les 25 et 26 janvier 2025, Sébastien a activité l’indicatif F8KHO/P dans le cadre du concours HF 
CW. 

Sébastien a réalisé 866 QSOs, Jean une centaine et Paul environ 400 QSOs. Félicitations à eux. 
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Le radioclub participera également au contest SSB le 22 et 23 février, depuis l’Epine ou depuis le 
site du relais de Champagne. 

Le radioclub participera au contest de printemps des 3 et 4 mai 2025. Gabriel et Sébastien 
identifieront un point haut.  Pour l’installation, si la météo le permet, la remorque, les groupes 
électrogènes et la tente seront utilisés. 
 
Les réunions hebdomadaires du vendredi se poursuivront (hors vacances scolaires) et l’ordre du 
jour sera diffusé au préalable pour attirer un maximum de monde (internet/facebook ou Whatsapp). 
Les prochaines réunions évoqueront les tests de balloons, le décodeur de balise adrasec. 
Niko propose d’ajouter le suivi des réunions en visioconférence pour les Oms qui ne peuvent pas se 
déplacer.  
 
Les séances de bricolage au relais de Champagne seront reprogrammées le vendredi, une semaine 
sur deux, à partir de mai. Les dates seront également diffusées en amont. La première chose à faire 
sera de remonter les antennes. 

Le radioclub participera au forum des associations au centre commercial Leclerc de septembre et se 
rendra dans différents salon radioamateurs. 

Paul représentera le radioclub à la manifestation des 100 ans du REF, organisée par F6KOP à 
Provins. 

II. Rapport financier. 

Le rapport financier est présenté par Henri (F5PEG). 

Les dépenses de l’année 2024 se sont élevées à 264 €. 

- Cotisation au REF-Union : 49 € 
- Gazoil F5RZU : 100 € 
- Caution 2 badges : 22 € 
- Aréas Assurances : 93 € 

Les recettes se sont élevées à 480 € 

- 19 cotisations : 380 € 
- Subvention de la ville de Fagnières : 100 € 

Le radioclub avait en caisse, au 31 décembre 2024 : 1609,35 €. 

La cotisation 2025 sera identique à 2024 et s’élèvera à 20 €. 

 
Vote du rapport moral : 0 contre, 0 abstention. Le rapport moral est approuvé à l’unanimité. 
 
Vote du rapport financier : 0 contre, 0 abstention. Le rapport financier est approuvé à l’unanimité. 
 

Henri indique que Michel F8DER souhaite faire don au radioclub de divers matériels 
radioamateur et fait la lecture de la liste : 

• 1 Meuble Tiro-Clas 1,50 m X 0,70 m 
• Étagères 4 niveaux 0,80 m X 0,45 m 
• 1 TX FT-1000MP 100w N° 8M360004 
• 1 TX Icom IC-706MKIIG N°05490 
• 1 Alimentation 12V 25A Diamond GSV 3000 
• 1 HP Yaesu SP-8 N° 9G030 
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• 1 Boite d’accord MFJ-986C 3Kw 
• 2 enceintes 8 Homs 10 Watts 
• 1 Tos-mètre Daiwa 140-525 Mhz 200 Watts 
• 1 Micro sur pied Yaesu MD100 
• 1 Casque KH 330 TV 
• 1 commutateur d’antenne deux voies Kenpro KP-21 
 
Sur panneau de bois a l’arrière du Tiro-Clas : 
• 1 tableau électrique équipé de 3 PC 220 volts et 4 dirupteurs 
• 1 commutateur d’antenne deux voies MFJ-1702C 
• 1 commutateur d’antenne quatre voies Daiwa CS-401 
• 1 charge fictive MFJ-264  1-650 Mhz 1.5 Kw 
• 1 filtre passe-bas MFJ-704 1.8-30 Mhz 1.5Kw 
• 1 filtre Procom LPZ 175  135-175 Mhz 
• 2 longueurs de coax KX4 non mesurées 
• 2 barrettes pc 220 Volts 
• 1 barrette alimentation 12 volts 
• Connectique divers 
 
Ces matériels ont été récupérés par F5PEG et F5PUL le 20 Janvier 2025. 
 
Paul remercie Michel pour ce don très généreux et propose qu’une délégation se rende chez lui pour 
le remercier de vive-voix. 

 

III. Renouvellement des membres du bureau 

Les membres actuels du bureau sont    : 

• Paul Quévy-Lefevre (F5JSQ) :  Président. 
 Sébastien Albaut (F5SLR) : Vice-Président. 
 Henri Richardot (F5PEG) : Trésorier. 
 Nathalie Albaut (F5UDM) : Secrétaire. 
 Raymond Rollet (SWL 5108) démissionnaire, Gilles Courtot F1HFP conseiller technique, 
Jean Roulin (F1AAR) responsable des relations avec la mairie, Gabriel Le Roux (F5RZU) et Bruno 
Denis (F4AGQ), membres actifs du bureau. 

Raymond a souhaité démissionner du bureau.  Personne ne souhaite intégrer le bureau. 

Les autres membres du bureau se représentent. Tous les membres sont réélus à l’unanimité des voix. 
 
Une réunion de bureau se tient pour redéfinir le rôle de chacun. 
 
La composition du bureau 2025 est la suivante : 
 
- Paul  Quévy-Lefevre F5JSQ est réélu à l’unanimité en tant que Président 
- Vice Président: Sébastien Albaut F5SLR 
- Trésorier : Henri Richardot F5PEG 
- Secrétaire : Nathalie Albaut F5UDM 
- Membres :  Gilles Courtot F1HFP conseiller technique, Jean Roulin F1AAR responsable des 
relations avec la mairie de Fagnières, Gabriel Le Roux F5RZU et Bruno Denis F4AGQ. 
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IV. Questions diverses 

1. Le local du radioclub à Fagnières 

La salle mise à disposition par la mairie de Fagnières ne permet pas d’installer une station radio ou 
de bricoler. L’ancien local n’a pas été réaffecté au radioclub et le pylône à proximité du garage a été 
démonté. Le matériel stocké dans le bâtiment qui a été rénové n’a pas été récupéré. 

Claude va essayer de s’y rendre pour voir ce qu’il reste. 

Un autre local peut-il être trouvé ? Sébastien est en charge de ce sujet. 

 

2. Intégration des nouveaux membres dans le groupe Whatsapp F8KHO : sera réalisée 
prochainement. 

 

3. Promotion du radioamateurisme 

 
Gabriel pense que le radioclub ne fait pas assez de promotion de l’activité radioamateur pour attirer 
de nouveaux membres. Il propose que le radioclub participe à la journée des associations à la foire 
de Châlons. Nathalie se renseignera. 
 
Gabriel demande aussi que chacun fasse l’effort de lancer appel sur le relais de Champagne, pour 
continuer à promouvoir l’activité sur l’air. 
 
Il est également proposé de prendre contact avec un journaliste de L’Union pour faire un article. 

Paul demandera à Jean-Claude d’ajouter la liste des membres cotisants sur le site internet et de 
rappeler qu’il est possible d’adhérer au radioclub à n’importe quel moment. 

 

4. Adhésion à eQSL + mise à jour de notre page QRZ 
 
La création d’un compte chez eQSL coûte 30 euros. Cette dépense est validée lors de l’AG. 
Sébastien enverra les logs à Paul.L’intégration des logs dans eQSL sera réalisée par Paul et Jean, 
ainsi que la purge des 1200 QSLs en attente. 
 
5. Remise de la médaille du mérite du radioclub F6KOP à Paul 
 
Gabriel a été missionné par Franck Pouchin (F4AJQ), président du radioclub de Provins F6KOP, 
pour remettre la médaille du mérite de son radioclub, à Paul, président de F8KHO. 
 
Par ce geste, il tient à remercier le radioclub pour son engagement, sa coopération en faveur de 
l’émission d’amateur et pour son implication dans les différents projets de KOP et l’organisation 
des contests (notamment l’IARU). 
 
6. AG du REF National 
 
L’AG du REF national aura lieu cette année dans les locaux de F6KOP à Provins. Paul y participera 
et en profitera pour visiter les installations du club. 
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7. Activation d’un indicatif spécial pour les 120 ans du 1er congrès de l’Esperanto à Boulogne 
sur Mer (en 1905). 
 
Langue internationale inventée en 1887, parlée dans 120 pays dans le monde. 
Paul propose d’activer en août/septembre 2025 TM 120 ESP pendant 5 week-end. 
Paul préparera la QSL. Tous les volontaires pour trafiquer sont les bienvenus. 
 
Claude rappelle que depuis cette année, les QSL sont payantes si l’envoi est fait par le REF. 
 

Avant de conclure, Paul exprime ses remerciements à la Ville de Fagnières pour la subvention 
versée et la mise à disposition des locaux, à Gabriel pour la mise à disposition de ses installations et 
plus généralement à tous ceux qui ont œuvré au profit du club en 2024. 

Paul remercie tous les Oms présents de leur présence et les invite à un pot de l’amitié, avant un 
déjeuner à la Pataterie. 
 
          Fin de l’AG : 11h40 


